

POUR PERCEPTIONS DE L'ANNÉE 1905:

	Total des perceptions
1er PRIX: Anselme Blouin (Montréal)	\$1,625.75
2me " : J.-A. Boucher (St-J.-B.-de-Mont.)	1,109.25
3me " : Jos. Mathieu (St-Hyacinthe)	949.25
4me " : Jos. Labelle (Ste-Cunégonde)	938.75
5me " : Jos.-L.-A. Demers, M.D. (Boucherville)	714.50

ARTHUR GAGNON,

Sec.-Trés.

M. Fallières mutualiste

Dans le précieux héritage que M. Émile Loubet a légué à son successeur à la présidence de la République française, la mutualité figure entre la paix à l'intérieur et le prestige de la France à l'extérieur.

D'un mot simple et fort, M. le Président Fallières a accepté toute la succession. Il a dit à M. Émile Loubet: "Je m'efforcerai, — y réussirai-je? — de faire comme vous." Or, parmi tous les traits de la figure et du caractère du nouveau Président, un seul n'a encore été évoqué: celui du prévoyant, du "mutualiste". Nos lecteurs avoueront que ce n'est pas un des moins nobles, bien qu'il soit peu connu du grand public.

Malgré la réserve dans laquelle M. Fallières s'est tenu pendant tout le temps de sa présidence au Sénat, il fut au moins deux circonstances où se révéla en pleine lumière le mutualiste.

Au banquet qui clôtura le premier Congrès international de la mutualité, le 10 juin 1900,

il prononça ces paroles toutes empreintes de ce sens politique et social si avisé et si sûr qui en fait de véritables prophéties :

"—C'est comme mutualiste que je suis venu ici, comme mutualiste convaincu et, oserai-je dire, "impénitent".

"Personne, en effet, plus que moi, à toutes les époques de ma carrière politique, n'a compris le rôle important et qui, dans l'avenir, deviendra "décisif", de la mutualité dans ce pays.

"...La mutualité est destinée à prendre la tête parmi les institutions sociales qui auront pour but d'apporter à la condition humaine, tout ce qu'on peut espérer de bon, de prévoyant et d'utile, et à réaliser, dans la mesure du possible, ce qui est notre rêve commun, je veux dire le développement progressif et pacifique de la solidarité humaine."

M. le Président Fallières ne s'est pas trompé. Il n'est besoin de nulle démonstration, car c'est l'évidence même, mais il est bien permis de voir, pour